

Sachbearbeiter Völlering stellt die Sitzungsvorlage vor.

Ratsmitglied Tholen fragt an, wie es zu den deutlich hohen Zahlen der Schülerinnen und Schülern komme, die auf das Gymnasium wechseln würden. In diesem Jahr sei die Zahl deutlich höher als in den letzten Jahren. Sachbearbeiter Völlering merkt an, dass man den deutlichen Anstieg ebenfalls bemerkt habe und sich daher in umliegenden Kommunen sowie beim Landkreis Emsland erkundigt habe. Auch in deren Bereichen seien die Übergänge zum Gymnasium angestiegen. Man liege jedoch noch unter dem kreisweiten Durchschnitt. Die Abfrage in den Schulen habe zudem ergeben, dass der diesjährige Schuljahrgang sehr stark sei.

Ratsmitglied Tholen fragt an, ob man Zahlen habe wie viele Schülerinnen und Schüler später vom Gymnasium wieder auf die Oberschule wechseln würden. Sachbearbeiter Völlering merkt an, dass man diese Zahlen nicht habe, aber versuchen könne diese bei den Schulen zu erfragen. Ratsmitglied Tholen fragt an, ob man darüber nachgedacht habe ein Projekt zu starten, um für die Oberschule Twist zu werben. Man könne ehemalige Schülerinnen und Schüler in diesem Projekt einbeziehen, um zu zeigen, dass Schulabgänger von der Oberschule heute Führungspositionen bekleiden. Der Vorschlag sei sehr gut und würde durch die Verwaltung unterstützt werden, merkt Bürgermeisterin Lübbers an.

Ratsmitglied Weidner merkt an, dass die Zahlen auch pandemiebedingt so hoch seien. Man solle die Zahlen im nächsten Jahr wieder in den Blick nehmen.